

MITTEILUNG NR.  
22/2023

ORT, DATUM  
Heilbronn, 17.07.2023

KONTAKTPERSON  
Thomas Rauh

KONTAKT  
07131 88795-429

## experimenta feiert eine Million Besucherinnen und Besucher

**Eine Million Gäste haben die experimenta seit der Wiedereröffnung im März 2019 besucht. Am Samstag, 15. Juli, hat das Science Center die magische Marke geknackt: Geschäftsführerin Prof. Dr. Bärbel Renner begrüßte Britta Böhler und ihre Familie aus Waldstetten als einmillionste Besucherin. Ein unvergessliches Erlebnis hatten auch alle anderen Besucherinnen und Besucher an diesem Tag, die mit Kuchen, Eis, einer Seifenblasen-Show sowie einem Streetart-Projekt überrascht wurden.**

Die experimenta in Heilbronn konnte am Samstagvormittag die einmillionste Besucherin seit der Wiedereröffnung am 31. März 2019 begrüßen: Britta Böhler, ihr Mann und ihre drei Kinder staunten nicht schlecht, als sie Geschäftsführerin Prof. Dr. Bärbel Renner unter Konfettiregen in Empfang nahm. Für die Familie aus Waldstetten im Ostalbkreis war es der erste Besuch in Deutschlands größtem Science Center – und sicherlich nicht der letzte. Denn neben einer Überraschungstüte gab es für sie ein Familien-Ticket für die experimenta, das eine Million Öffnungsminuten lang – rund sechs Jahre – gültig ist.

„Wir freuen uns sehr, dass wir diesen Meilenstein trotz der Corona-Pandemie und der damit verbundenen Schließtage und Einschränkungen innerhalb so kurzer Zeit erreicht haben“, sagt Geschäftsführerin Renner. „Die ausgelassene Stimmung heute zu erleben, und zu wissen, dass wir Jung und Alt für Wissenschaft und Technik begeistern können, ist für das gesamte Team eine großartige Bestätigung und zugleich Motivation für die Weiterentwicklung des Hauses“, so Renner weiter.

### Buntes Programm für alle Besucherinnen und Besucher

Neben Jubiläumsbesucherin Britta Böhler samt Familie erlebten auch alle anderen Besucherinnen und Besucher am Samstag einen unvergesslichen Tag in der experimenta. Während auf dem Experimenta-Platz ein Seifenblasenkünstler, ein Eiswagen und ein dreidimensionales Streetart-Projekt für staunende Gesichter sorgten, gab es im Kassenfoyer eine süße Überraschung: Dort wartete ein sechs Meter langer Kuchen in Form der Zahl „1.000.000“ auf hungrige Gäste. Ein kniffliges Gewinnspiel rundete das bunte Programm ab.

\*\*\*

**Pressekontakt**

Thomas Rauh

Pressesprecher

[thomas.rauh@experimenta.science](mailto:thomas.rauh@experimenta.science)

Tel. 07131.88795-429